

Contemplatif

## Cercle de pierres de Stanstead

Le Cercle de pierres de Stanstead rappelle le cercle de Stonehenge en Angleterre est une mise en valeur du granite de la région. Localisé sur le 45e parallèle il a été créé en 2009, c'est un parc où l'on peut marcher le long de la rivière et assister durant la saison estivale à quelques évènements culturels organisés par la Ville de Stanstead.

Cet arrêt fait parti de la Voie des Pionniers, un circuit qui permet d'apprendre grâce à une stèle et d'une capsule audio, sur des personnages qui ont marqué l'histoire de nos villages. Au Cercle de pierres on apprend sur la vie d'Henrietta Ball-Banting (1912-1976) une médecin pas comme les autres.

**Durée**  
20 min

**Chiens**  
Chiens acceptés

### Coordonnées

<https://maps.app.goo.gl/RyRBm8jnfJAkR4S58>



### Services

- Accessibilité aux personnes à mobilité réduite
- Point d'observation
- Stationnement
- Tables de pique-nique
- Aire de repos